

EITHE &()

2月 臨時号

広島市立井原小学校 平成25年2月19日

先日、教育委員会から井原小学校にうれしいお知らせが届きました。

広島市の学校給食の残食率に関する調査で、井原 小学校は「残食率」「残食率の減少幅」「残食を減ら す取り組み」の全3部門で優秀賞をいただきまし た。

井原小学校のみなさんが好き嫌いせず、食べ物を 大事に食べていることを改めて感じ、うれしく思い ました。

学校給食週間の際には給食調理員の先生方にも 感謝のお手紙を渡し、喜んでいただきました。これ からもしっかり食べて元気に成長してほしいです!!



クラス対抗マッチ 最優秀賞の景品

家族にも教えてあげないと!!



2月6日に6年生を対象に 「薬物乱用防止教室」をしま した。映像や実話を交えなが らのお話でした。

子どもたちは、タバコや飲酒の危険性を知り、自分たちがどうしていくかしっかり考えながら聞くことができました。

予告

来月は「お別れ会食」です!!健康委員会が、6年生のために色々と準備中です。よい会食になるよう頑張ります!

THE OWNER

1年生と業務の田中先生との「招待給食」 がありました。1年生のクイズやおもてなし で、みんなで楽しく食べました♪

お願い



そろそろ年度末が近づいてまいりました。新学年を迎える前に、済まれていない 治療がありましたら、済ませておいてください。ご協力よろしくお願いいたします。